



<イースター・鯉のぼり>

イースターという行事も今時は、身近になりましたね。たまご型の玩具にアルミホイルをまいて模様をつけました。そのたまごを見つけてあそびました。



4月中旬頃から園庭には、大きな鯉のぼりを飾りました。子ども達の鯉のぼりに「触ってみたい」という好奇心に応じて その日は、触れる鯉のぼりを飾ってみました。0～1歳児のお友だちも大喜びでした。



鯉のぼり制作は、たい焼き風にしました。開いた鯉にのりをもり、のばしてパタンと閉じました

<かわいいね！>

兄弟で一時預かりに登園しました。普段は、幼稚園へ通うお兄さんも 春休みなので一緒に来ることができました。感激のハグをする二人なんです。一方の写真は、0歳児さんと在園児2歳児さんの初対面。かわいい♡



<風は見えないね！>

今日は、気持ちの良い風だね～！  
風車日和です。そんな日和あるの？あるんです！（笑）「風を待つ」なんてステキでしょう。「きた～！」ってお友だち同士目を見合わせて共感しあう姿を見ることができました。



この日は、強風！ 強風なので大きな大きなビニール袋を用意して風であそびました。風パワーで大きなビニール袋が舞い上がっちゃうんです。「お～！すごい！」風って見えないけど・・・。体感してからというもの「風だ」と子どもから聞くことがふえました。

<身近な自然で>

身近な草花を使ってハーバリウムを作ってみました。子どもたちが摘んだ沢山のタンポポや椿の花びらや、梅の実、はなみずきの花びら。葉っぱを入れて作りました。給食のときにテーブルの上に飾りました。



「ありさんのお話」聞こえてくるようなくらい顔を近づけて見えています。バケツの中には、アリさんが5～6匹くらい入っていました。その他の日には、ダンゴ虫の日があったり、てんとう虫の幼虫、バナナ虫の日がありました。

